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トリプルミントはNYマンハッタンに創業した、いま最も注目される住宅不動産エージェントのひとつ。

不動産仲介業は英オックスフォード大学の研究によれば、この先機械に奪われる仕事として

銀行員と野球の審判に次ぐ上位に挙げられますが、同社は例外のようです。

今回は新世代の不動産エージェント代表として

同社CEOのデービット・ウォーカー氏と、共同設立者でCOOのフィリップ・ラング氏にお話を聞きました。

急成長を遂げるトリプルミントの成長戦略

新世代エージェント企業が描く
不動産仲介業の近未来
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デービット・ウォーカー 氏
David Walker

フィリップ・ラング 氏
Philip Lang

CEO。イェール大学卒業後テックスタートアップの YouRenew.
com（Clover Wireless に売却）を起業しマーケティング戦略に
注力。その後トリプルミントを設立。大学時代はボート部のキャ
プテンとして活躍した。

COO。イェール大学卒業後 Marquaire Capital でエネルギー投資
における企業分析を担当した後、ウォーカー氏とともにトリプル
ミント社を設立。大学時代はボート部で活躍。市民ランナーとし
て NY マラソン上位 100 位以内に入っている。

コロナ禍不動産取引の停滞期
業績100％成長の理由

南　トリプルミントの事業と特色、そもそも不動産分野でテック
事業を立ち上げた理由と、目指していることを教えて下さい。 

デビッド　NYマンハッタンで創業したオンライン不動産仲介会
社です。市場にまだ出回っていない物件のディール化を支援する
テクノロジーを持っていることが特色で、それが一般的な取引
マッチングサイトと大きく違う点です。
なぜ不動産分野かというと、単純に私が不動産を大好きだった
からです。じつは私の父の職業はデベロッパーで、幼い頃から彼
の仕事をみたり手伝ったりしながらこのビジネスに慣れ親しん
できました。そうした折、大学を休学してあるテック系企業のス
タートアップに参画したことをきっかけに、テクノロジーで物件
の買手、売手、借手、貸手によい体験を提供する事業を思い付き、
卒業後に起業、いまの取り組みを始めたというわけです。
ビジネスの目標については、今年は販売契約10 億ドル超とい
う取引業績拡大がテーマなのですが、来年から取り扱う市場の
拡大を目指していきたいと思っています。具体的に言うと、現
在トリプルミントではマンハッタン、ニュージャージー州、ハン
プトンズ、ウェストチェスターをカバーしていますが、これをさ
らに多くの都市へ広く拡大したいと考えています。

南　2020 年は厳しいコロナ禍にありながら、業績が100%成
長と拡大基調を保持しましたね。不動産取引どころではなかっ
た当時、トリプルミントでは何をしていたのですか？

フィリップ　2020 年の第2四半期、当局規制で物件案内が許
可されないなか不動産取引は極端に停滞しました。奇しくもわ
れわれにとってそれが追い風となった格好です。具体的には以
前から進めてきた「バーチャル内見」が多くの人に受け入れら
れ、業績が大きく伸びたのです。

デビッド　それまでの買手は、物件を1件ずつ実際にみて購入
を判断する様式が普通でした。それがコロナ禍では、時間のあ
る時により多くの物件をバーチャルでチェックして購入候補を
絞り込むスタイルに変化しました。仲介業者もバーチャル内見
のお陰でより効率的に顧客対応ができるようになったのです。

住宅賃貸市場はコロナ禍前に
売買市場はまだら模様

南　NYはコロナ禍を克服し、経済再開の動きが加速していま
す。マンハッタンから郊外に移住した人々が戻り、不動産賃貸

　 K A Z U H I R O  M I N A M ID A V I D  W A L K E R  D A V I D  W A L K E R  &&  P H I L I P  L A N G   P H I L I P  L A N G  
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南一弘 氏
Kazuhiro  Minami

業がレイオフした従業員の再雇用を始めたとも聞きます。コロ
ナ前のマーケットへ戻しつつあるというのは本当ですか？

フィリップ　本当です。マンハッタンの住宅賃貸市場は 今年4 

月初旬に需要が過熱化し、過去 10 年間と比べそん色ない水準
に戻りました。大手企業がオフィス復帰の方針を発表したこと
で、一時的にマンハッタンを離れていた人々が一斉に復帰しは
じめたのが要因です。
一方で売買市場はまだら模様です。一部はコロナ前よりも高値
をつけはじめましたが、いまだ割引価格のままの物件もありま
す。細かくみると、たとえば郊外では一時措置的に移転した住
民が定住化する傾向があり、現地相場価格は強気で推移してい
ます。それに比べマンハッタン中心部の高級住宅は、新築豪華
な物件が依然割引価格で売られていたりします。ちなみにブ
ルックリンなど下町人気エリアの住宅は、2ベットルームの取
引価格が跳ね上がりました。これはテレワークで家にいる時間
が増えて、広い空間の賃貸需要が高まったことに売手が気付い
たという事情があるようです。

エージェントは不要？
不動産仲介会社のこれから

南　不動産取引は発掘、契約、決済まですべてオンライン、モトリプルミントのモバイル画面。不動産取引は次世代に
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バイルで完結できる時代になりました。システム上で直接的に
取引することが一般化すると仲介業者が不要となるとの説もあ
ります。

デビッド　今日、基本的にすべての取引はスマホでオンライン
決済可能となり、もはや対面かオンラインか考える時代でな
く、デスクトップとモバイルどちらを使用するか考える時代
です。
ちなみに使用機器は時間帯で分かれる傾向があり、勤務時間中
はデスクトップ、夜間はモバイルを使用する傾向があります。
また、デジタル化とオンラインの波によって何かと中間業者の
不要論が言われますが、不動産仲介業のすべてが消えてなくな
るとは思っていません。優秀なエージェントは残り、むしろテ
クノロジーを駆使する仲介業者は増えるでしょう。トリプルミ
ントは優秀なエージェントにフル活用してもらえれば、われわ
れのテクノロジー品質はさらに向上し、最終的に消費者にとっ
ての市場価値向上に結びついていくと思っています。

成長している企業は
情熱を持つ人の集まり

南　その布石として、多くの仲介エージェントをチームメンバーと
して雇用しているのですね。事業規模が拡大するなかで同じ目標、

そして仲間としての意識を持ち、全員を取りまとめるにはどのよ
うな苦労がありますか？

デビッド　私たちのチームでモチベーションを維持するための鍵
は、たとえバーチャルであっても全員が定期的に集まることだと考
えています。トリプルミントでは毎週全員でミーティングを開い
ています。会合ではさまざまな部門がいま取り組んでいることを
発表し、エージェントとチームが得た成功要因について話し合って
います。 

南　最後に出口戦略について聞かせてください。創業した以上出
口戦略はあると思いますし、投資家もそれを期待しています。特
に投資家は厳しい眼を持つと思いますが、その辺については、ど
う考えていますか？

デビッド　いまのところ出口戦略は考えていません。理由はシン
プルで、当社は急速に成長しており、今後も拡大し続ける可能性
が大きいためです。私たちの目標は不動産業者と消費者にテクノ
ロジーを提供することで、不動産業界をより良くすること。これを
理解して、トリプルミント がマーケットに対して大きな影響を与
えることを望む投資家を招き入れています。私たちの業界をより
良くする機会に情熱を持っているパートナーを見つけることが何
より重要だと考えています。

毎週の全員ミーティングが成長の駆動力
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取引は対面かオンラインかではなくデスクトップかモバイルかの選択に




